

Lehrlingsaward 2011

Die Siegfried Marcus Berufsschule Wien wurde im Rahmen der AutoZum 2011 als „Beste Berufsschule“ mit dem österreichischen Lehrlings-Award 2011 des Fachmagazins KFZ Wirtschaft ausgezeichnet. Das Preisgeld – ein Scheck im Wert von 1.000,- Euro – wurde für eine Chili-Woche für die Schüler zum Semesterende verwendet. Direktor Markus Fuchs: „Als Zeichen der Wertschätzung unserer Jugendlichen haben alle Schüler ein Ehrendiplom erhalten, das sie in ihren Lehrbetrieben und im privaten Umfeld vorzeigen können. Im Diplom steht, dass sie in der besten Berufsschule lernen!“

Dir. Berthold Kunitzky, Stefan Klaus (GF DAT Austria), Direktor Markus Fuchs, Berufsschulinspektor Thomas Bäuerl, Dir.-Stv. Jürgen Kugler, Kersten Viehmann (OEWV) und Georg Ringseis (Landesinnung Wien) v.l.



WIENER LANDESGREMIUM

NachfolgerIn Gesucht

Das Wiener Gremium des Fahrzeughandels sucht ab sofort eine(n) NachfolgerIn für die Geschäftsführerin Renate Braumüller, da diese mit Jahresende in den Ruhestand gehen wird. Meldungen, die vertraulich behandelt werden, bitte direkt an Frau Braumüller unter renate.braumueller@kwk.at oder telefonisch 01/51 450 DW 3255.

Gerhard Fischer & Mag. Martin Feith